

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya proposal penelitian ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan proposal penelitian ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada pada Drs. AR. Supriatna, M.Pd, selaku pembimbing I dan Dra. Siti Rohmi Y, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun proposal penelitian ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Anan Sutisna, M.Pd, selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, serta DR. Fahrurrozi, M.Pd, selaku koordinator program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Ketiga, kepada Nidya Chandra MU, S.Pd, M.Pd, selaku pembimbing akademik, dan seluruh dosen program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Drs. Sutrisno, M.Pd, selaku dosen validator yang bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan saran dan masukan terhadap penyusunan instrumen penelitian, sehingga proses penelitian dapat

berjalan dengan baik, dan seluruh dosen prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmu bagi peneliti selama pendidikan.

Kelima, kepada Drs. Sarsono, M.Pd, selaku Kepala SDN Cibubur 11 Pagi Jakarta Timur, Ery Erviani, S.Pd, selaku guru kelas V A SDN Cibubur 11 Pagi Jakarta Timur, guru-guru di SDN Cibubur 11 Pagi Jakarta Timur, dan seluruh peserta didik kelas V A yang telah mengizinkan serta memberikan kepada peneliti untuk melakukan penelitian disekolah tersebut.

Keenam, kepada mahasiswa dan teman-teman di program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal terkait dengan masalah skripsi ini.

Lebih khusus lagi adalah untuk orang tua tercinta (alm. Hotmalina Simanjuntak dan W.M Sipahutar, kakakku Mediana Rindawati, Abang-abangku Hendrik Haposan dan Rian Parulian, serta saudara-saudara penulis, yang dengan kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Akhir kata, peneliti memohon maaf sebesar-besarnya jika penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kesalahan dalam kata-kata maupun penulisan yang kurang tepat. Terimakasih.

Jakarta, 03 Juli 2019

Akhsa Lasma Yunita